

Ahrweiler/Mayen-Cochem 2022/23

Herren 4. Kreisklasse Gruppe 5B

Spielbericht (genehmigt)



TTF Dedenbach II : FC Luz. Niederlützingen IV - 4 : 8

19.01.2023, 18:00 Uhr

Rang	Name, Vorname
1	2.1 de la Motte, Alexander
2	2.2 Wulff, Peter
3	2.3 Breuer, Wilfried
4	2.5 Kutscher, Andrea
D1	de la Motte, Alexander/Breuer, Wilfried
D2	Wulff, Peter/Kutscher, Andrea

Rang	Name, Vorname
1	4.1 Brüßelbach, Harald (SPV)
2	4.2 Krajewski, Michael
3	4.3 Müller, Wilfried
4	4.4 Engelke, Torsten
-	5.4 Schürmann, Dieter
D1	Brüßelbach, Harald/Engelke, Torsten
D2	Müller, Wilfried/Schürmann, Dieter

	TTF Dedenbach II	FC Luz. Niederlützingen IV	1. Satz	2. Satz	3. Satz	4. Satz	5. Satz	Sätze	Spiele
D1-D1	de la Motte, Alexander Breuer, Wilfried	Brüßelbach, Harald Engelke, Torsten	10:12	10:12	9:11			0:3	0:1
D2-D2	Wulff, Peter Kutscher, Andrea	Schürmann, Dieter Müller, Wilfried	11:6	4:11	11:8	10:12	11:9	3:2	1:0
1-2	de la Motte, Alexander	Krajewski, Michael	8:11	11:5	11:7	11:5		3:1	1:0
2-1	Wulff, Peter	Brüßelbach, Harald	9:11	6:11	8:11			0:3	0:1
3-4	Breuer, Wilfried	Engelke, Torsten	9:11	5:11	11:6	11:8	11:8	3:2	1:0
4-3	Kutscher, Andrea	Müller, Wilfried	7:11	11:8	4:11	9:11		1:3	0:1
1-1	de la Motte, Alexander	Brüßelbach, Harald	11:8	11:6	8:11	8:11	8:11	2:3	0:1
2-2	Wulff, Peter	Krajewski, Michael	5:11	5:11	10:12			0:3	0:1
3-3	Breuer, Wilfried	Müller, Wilfried	7:11	11:8	6:11	6:11		1:3	0:1
4-4	Kutscher, Andrea	Engelke, Torsten	7:11	7:11	8:11			0:3	0:1
3-1	Breuer, Wilfried	Brüßelbach, Harald	11:7	12:10	9:11	2:11	11:9	3:2	1:0
1-3	de la Motte, Alexander	Müller, Wilfried	5:11	8:11	11:9	6:11		1:3	0:1
2-4	Wulff, Peter	Engelke, Torsten							
4-2	Kutscher, Andrea	Krajewski, Michael							
								Bälle: 411:472	17:31 4:8

Spielbeginn: 18:00 Uhr - Spielende: 21:15

Zuschaueranzahl: 2

Bemerkungen: Bitte bei den kommenden Spielansätzen darauf achten das die Spiele der ersten und zweiten Mannschaft nicht zur gleichen Zeit in der Halle Dedenbach angesetzt werden,die Halle ist dafür definitiv zu klein,obwohl das Spiel der zweiten Mannschaft auf 18.00 gelegt wurde .gab es sehr viel Unruhe als die nachfolgende Mannschaften eintrafen,und nur drei Platten aufgestellt waren,wir haben dann im einvernehmen mit allen eine Platte abgegeben,und auf einer Platte zuende gespielt.Mfg W.Breuer

Letzte Änderung Verein: 20.01.23 09:04

Letzte Änderung Admin: 20.01.23 15:44